

ALLER ENDE ANFANG – Ausstellung von Abschlussarbeiten. Visuelle Kommunikation - Kunsthochschule Berlin Weißensee

Das Studium ist beendet, die Realität außerhalb der Hochschule beginnt. Die Arbeiten der Absolvent_innen des Fachgebiets Visuelle Kommunikation der Kunsthochschule Berlin Weißensee setzen sich ausnahmslos ihre Abschlussarbeiten bereits mit den Fragestellungen des Alltags, der Gesellschaft, der Lebens- und Arbeitswelten auseinander und finden eindruckliche, ausdrucksstarke Visualisierungsformen. In der Ausstellung in der ehemaligen Kaufhalle HO / Berlin am U-Bahnhof Jannowitzbrücke präsentieren sie Bücher, Fotografien, Grafikdesign, Zeichnungen, Videos Animationen und Filme. Zur Eröffnung und Besichtigung laden wir Interessierte herzlich ein!

Eröffnung: Donnerstag, 17. Juli 2014, 18 Uhr
18.-24. Juli 2014, täglich 12-20 Uhr
Ort: HO | Berlin, Holzmarktstraße 66, 10179 Berlin
U und S Jannowitzbrücke

Die Ausstellung findet im Rahmen des »Rundgangs - Tage der offenen Tür 2014« (Sa./So. 19./20. Juli 2014, 12-20 Uhr) der Kunsthochschule Berlin Weißensee statt.
Unterstützer ist die Firma „satis&fy“ Berlin.

The Beginning of Every End. Exhibition of Final Projects
Visual Communications – Weißensee Academy of Art Berlin

With the degree in hand, "real life" outside the academy starts. Without exception, the works by visual communications graduates at Weißensee Academy of Art Berlin engage with questions of everyday life, society, and work and life worlds, finding emphatic, expressive forms of visualization. In the exhibition in the former supermarket HO/Berlin at the subway station Jannowitzbrücke, they present books, photographs, graphic designs, drawings, videos, animations, and films. Everybody is invited to the opening and the exhibition.
Opening: Thursday, July 17, 2014, 6 pm

July 18-24, 2014, open daily from noon-8 pm

Venue: HO | Berlin, Holzmarktstraße 66, 10179 Berlin
U and S Jannowitzbrücke

The exhibition is part of the Weißensee Academy of Art's Open Days 2014 (Saturday/Sunday July 19/20, 2014, noon – 8pm). The exhibition is generously supported by satis&fy Berlin.

Link: <http://www.kh-berlin.de>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Aus dem Musikvideo von Maximilian Roof "Leinen los"